

Forums pour les consommateurs

## Addiction à la prontalgine

Par Profil supprimé Posté le 11/01/2017 à 15h39

Bonjour

Il a à presque 2 ans j'ai subi une greffe du tympan et on m'a donné de la codéine. Depuis je suis addicte à ce produit.

J'en prend 10 à 6 par jours tous les jours.

J'ai décidé de me sevrer toute seule.

J'appréhende les symptômes du sevrage à la lecture de certains articles sur internet

J'aimerais avoir témoignages si des personnes y sont arrivées, savoir à quoi m'attendre dans les prochaines semaines.

Merci beaucoup